

# Les poteries de Soufflenheim et Betschdorf obtiennent leur indication géographique protégée

Par QM - 11 mars 2022 à 14:59 | mis à jour le 28 mars 2022 à 19:33 - Temps de lecture : 1 min



Les poteries d'Alsace du Nord vont obtenir le label « indication géographique protégée » après plusieurs années de démarche (illustration). Photo DNA /FRANCK KOBİ

Ce vendredi 11 mars, les poteries alsaciennes de Soufflenheim et Betschdorf ont enfin obtenu une indication de géographique protégée (IGP). La procédure avait été lancée auprès de l'Institut national de la propriété industrielle par [l'association des potiers d'Alsace du Nord](#) le 4 décembre 2020. Onze entreprises artisanales des deux communes pourront bénéficier de ce label qui vise à garantir et promouvoir les techniques traditionnelles de cette région.

## «Une reconnaissance de notre travail»

Pour Pierre Siegfried, président de l'association des Potiers d'Alsace, l'aboutissement de cette démarche représente un « soulagement ». « C'est l'aboutissement d'une démarche qui a duré presque sept ans, se réjouit-il. Ce n'est pas seulement un macaron, mais aussi la reconnaissance de notre travail. » Selon le potier, cette IGP permettra de se démarquer des nombreuses imitations présentées comme venant d'Alsace. Et il sait que le public sera au rendez-vous : « Depuis le confinement, on voit que les gens veulent consommer local et soutenir notre profession. »